



K

RETURN OF KINGS
SUZUKI SUZU / GoRA

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K – PROJECT WORLD

CAPÍTULO 2: ELECCIÓN PLATEADA

Barrio todos los rincones de cada habitación.

No dejo un solo cabello atrás, lo cual era imposible dada la naturaleza de esa casa. Aún así, con ese tipo de sentimiento, Kuro limpió cuidadosamente. Limpio todo, desde la cocina, la sala de estar, el dormitorio, el baño hasta el inodoro.

Una casa segura que los escondería, aunque fuera por poco tiempo. Quería devolver el favor.

Los diez o más gatos que eran los dueños originales de la casa se reunieron en un rincón de la sala y miraron a Kuro con ojos soñolientos. La razón por la que no se molestaron en que limpiara probablemente fue porque querían dormir, no porque entendieran los sentimientos de Kuro.

Después de terminar todos los preparativos, Kuro llamó a la esquina de la sala. "Neko. Es hora de irse."

"Hmmm~..."

Neko que dormitaba con los gatos levantó lentamente el cuello. La mirada resentida no había cambiado desde que decidió irse de ahí.

Sabía cómo se sentía. Resultó ser un escondite inesperadamente cómodo. Los gatos y las gatas parecían haberse convertido en buenos amigos, y Kuro no tuvo problemas para cuidarlos.

Aún así, había una división en las cosas.

"Tenemos que irnos"

Las repetidas palabras de Kuro contenían una suave resonancia. Neko parpadeo muchas veces. Cada vez, Kuro vio que el resentimiento se convertía en tristeza.

"...Nos vemos."

Sus amigos respondieron ronroneando mientras ella acariciaba en silencio la mano del gato. Poniéndose de pie, los dos abrieron la puerta principal de la casa segura juntos.

Y, el hombre que estaba parado allí, sus ojos brillaron inesperadamente cuando vio a Kuro.

"¿Ah, ya te vas?"

Kuro no sabía el nombre del hombre extrañamente vestido. Solo lo reconoció como un "informante". Él fue quien preparó una casa segura para los dos que tuvieron que esconderse después de ser atacados por "Jungle".

"Oh. Fue por poco tiempo, pero nos cuidaron."

"No importa. No es solo para ustedes."

Fue ese informante quien le dijo que la recompensa que se había otorgado por Kuro en "Jungle" había sido retirada debido a una misión fallida. Para él, que originalmente compra y vende información, "Jungle" parece ser una especie de rival comercial. El hecho de que ayudó a Kuro y su amiga también se basó en el principio de que "el enemigo de mi enemigo es mi amigo".

"Incluso si la recompensa fue retirada, fue ayer. Todavía no es seguro. Creo que es más seguro quedarse aquí por un tiempo más, pero..."

La mirada preocupada no era solo para aparentar. Fueron solo un par de días, pero Kuro había adivinado que ese informante era tan bondadoso que no creerías que era del inframundo.

Es por eso que no debería depender de él para siempre.

"Agradezco la oferta, pero ya fue decidido por yo y Neko."

"¡Oh, sí! No está mal aquí, pero, después de todo, ¡Wagahai se va a casa!"

Neko que se aferraba a la espalda de Kuro dijo eso como si estuviera cubriendo el fuego. El informante se encogió de hombros con asombro y les dio paso a los dos.

"Oh. Si llegas tan lejos, no te detendré más. Perseguir a las personas que se van no es mi pasatiempo."

"Lo siento. Algún día, definitivamente, te devolveré el favor."

"No hagas eso. No fue mi intención ayudarte con esa intención."

Kuro se inclinó profundamente ante el informante, quien le sacó la lengua y comenzó a caminar. A juzgar por el hecho de que Neko también hizo una reverencia, parecía que ella también se sentía en deuda con el informante.

En el momento en que se cruzaron, el informante dejó escapar una sola palabra.

"...Ahora que lo pienso, olvidé que había un mensaje."

Kuro se detuvo y miró al informante con curiosidad.

"¿Mensaje? ¿De quién?"

"El "Rey Azul". Te pide que lo visites."

"....."

Los ojos de Kuro estaban muy abiertos. Neko no pareció entender bien el significado, y comparó a Kuro y al informante con una expresión estupefacta.

El informante dijo tomando la iniciativa.

"No te lo dije. Lo descubrieron por su cuenta. Ten cuidado con dónde estás; si tienes, aunque sea un poco de habilidad para manejar la información, lo descubrirás en poco tiempo."

"...Mmm."

Ante esas palabras, Kuro dejó escapar un gruñido desde el fondo de su garganta.

+++++

Kuro se detuvo y miró hacia el edificio.

Era un edificio de ladrillo macizo. El área circundante estaba rodeada por vallas de hierro, dando la atmósfera de una prisión o una fortaleza.

División de Registro Familiar, Oficina de Asuntos Legales de Tokio, Cuarta División, "Scepter 4", cuartel general. Esta es la base de operaciones del Clan Azul que gobierna el "orden".

Kuro respiró hondo.

Parece que el pretexto con el que Munakata llamó a Kuro y Neko a su base de operaciones fue solo con el propósito de cuestionar la situación. Ese informante comentó que el hecho de que fuera una "solicitud" en lugar de una "orden" demostraba que "Scepter" 4 no era hostil.

Aún así, no puede bajar la guardia. No tomará ni comerá, pero este es el territorio dependiente de otro clan. Necesitaba una cierta cantidad de espíritu para subir a bordo solo.

(Shiro.)

Mientras pensaba, Kuro ató su propio cabello y lo recogió.

(Hasta que regreses, haré lo que pueda. Como miembro del Clan Plateado, Yatogami Kuro.)

Cerro los ojos en silencio y ofreció sus votos al hombre que es su maestro y amigo.

Después de eso, Kuro lentamente dio un paso adelante.

Se acercó un soldado de azul que esperaba dentro de la puerta. Era una cara familiar. Si no se equivocaba, era Benzai. Un miembro de las "Fuerzas Especiales", la fuerza de élite de "Scepter 4".

"El capitán Munakata lo está esperando en la oficina."

Después de decir eso, Benzai movió su mirada para explorar.

"¿Hmm? Oye, ¿a dónde fue la otra?"

"Parece que Neko no quiso venir. Eso es porque, como sugiere el nombre, es un gato callejero egoísta."

"Vaya..."

Le preocupaba si ese argumento sería aceptado o no por la persona que gobernaba la ley de alguna manera, pero a Benzai no parecía importarle mucho. Después de murmurar con asombro, giró sobre sus talones y entró en la guarnición. Kuro volvió a mirar hacia el edificio y luego comenzó a caminar con Benzai.

Por alguna razón, había un salón de té adjunto a la oficina.

"Bienvenido. Kuro Yatogami-kun."

El "Rey Azul", Reisi Munakata, se sentó en el asiento del invitado de honor y saludo a Kuro con una sonrisa. La postura de sentarse derecho con la espalda recta era como un modelo para una máquina de precisión. Una tetera humeante se colocó frente a él.

Después de quedarse quieto por un rato, Kuro finalmente hizo una pregunta.

"¿Qué es esto?"

"Es la ceremonia del té. ¿La conoces?"

Kuro respondió hoscamente.

"Lo sé. ¿Estoy preguntando por qué está esta cosa aquí?"

"Dado que un extraño miembro del Clan nos está visitando, tenemos que mostrar cierta cortesía. También significa disculparme por ser grosero hace un año."

Ante esas palabras, el rostro de Kuro se nubló ligeramente.

Hace exactamente un año, Kuro, Neko y Shiro estaban rodeados por "Scepter 4". Para dejar escapar a los otros dos, desafió a Munakata por su cuenta y fue derrotado por completo.

Por supuesto, el oponente era el "Rey". No lo desafió pensando que podía ganar. Sin embargo, la humillación de ser tratado como torcer la mano de un bebé y ser pisoteado con una fuerza abrumadora todavía estaba profundamente grabada en el corazón de Kuro.

"¿Estás diciendo que eso fue "irrespetuoso"?"

Al escuchar la voz seca de Kuro, los ojos de Munakata se abrieron y dijo: "¡Oh!"

"¿Debería demostrarlo en acción? No me importa frotar mi frente en el tatami aquí..."

"Es diferente."

Diciendo eso, Kuro entró en el salón de té.

"Te desafié por lo que creía. También me derrotaste por tu justicia. Eso es todo. No fue descortés."

Retiro la vaina de su cintura y la coloco en su lado izquierdo. Una posición en la que siempre puedes atacar a tu oponente. Demostrando que no confía en esa persona.

Al ver eso, Munakata sonrió levemente.

"Ya veo. Fue un desliz de mi lengua. Permíteme disculparme por esa rudeza."

Kuro miró la sonrisa de Munakata sin rompió su rígida expresión.

"Entonces, ¿aceptarás mi té de nuevo?"

"Si."

Luego comenzó la fiesta del té.

Como discípulo del antiguo "Rey Incoloro", Ichigen Miwa, Kuro conoce todo sobre las costumbres de las artes literarias y militares. Incluso desde el punto de vista de Kuro, la ceremonia del té de Munakata fue nada menos que espléndida. Recibió el té que le ofrecieron de acuerdo a la etiqueta y lo saboreo lentamente.

Mientras Munakata miraba esa figura con una mirada pensativa, cortó el tema principal.

"En primer lugar, me gustaría expresar mi gratitud por ayudar a arrestar al criminal. El otro día estuviste involucrado en un bombardeo causado por "Jungle" y desapareciste..."

"Sí. Logramos escapar justo a tiempo, pero aparentemente fuimos atacados por el Clan Verde. Nos escondimos por un tiempo."

"Es una decisión inteligente."

Munakata dijo eso con una media sonrisa. Kuro cerró los ojos en silencio y preguntó.

"La razón por la que estamos siendo observados es porque somos miembros del Clan Plateado, ¿verdad?"

Munakata sonrió más profundamente y respondió la pregunta.

"Es cierto que el Clan Verde está buscando al "Rey de Plateado". El único punto de apoyo para eso es el Clansman que finalmente creó el "Rey Plateado" Adolf K. Weismann, que había estado solo durante más de medio siglo."

Munakata empujó un cucharón a Kuro y dijo.

"Kuro Yatogami-kun. Tú y esa chica Strain. Es inevitable que te marquen."

Kuro bajo la mirada y murmuró.

"¿Qué es exactamente el Clan Verde?"

Munakata entrecerró los ojos en respuesta a esa pregunta.

"Es un clan extraño. Incluso entre los miembros del clan, casi ninguno de ellos ha conocido al "Rey Verde"."

"Escuché que es un clan especial conectado a través de Internet, pero es demasiado extraño que un miembro del clan nunca haya conocido a su "Rey"..."

"Estoy de acuerdo. Llamarlos miembros del clan puede ser el primer error."

Munakata se levantó lentamente y se acercó a su escritorio. Pasando el dedo por encima del escritorio, realizó alguna operación, y apareció un holograma en el aire.

"El "Rey Verde", Hisui Nagare usa un servicio de red social llamado "Jungle" para asegurar sus peones."

Kuro se paró junto a Munakata y observó la imagen.

Un patrón geométrico se desarrolló lentamente contra el fondo de la rotación de la tierra. El patrón eventualmente formó un gran árbol. Una red gigantesca que cubre las estrellas, es decir...

"¿Es ese el sitio de "Jungle"?"

"Sí. Los usuarios que no tienen conocimiento de la existencia de clanes o poderes sobrenaturales y que simplemente inician sesión en "Jungle" como un SNS se denominan "Rango-E", tomando la última letra de "Jungle". Son el rango más bajo, y al participar y completar misiones, acumulan puntos y aumentan su rango."

"En otras palabras, los crímenes psíquicos que están causando problemas en la ciudad en este momento..."

Munakata asintió y continuó como si estuviera dando una conferencia.

"La misión de ganar esos puntos es como hacer realidad un juego en línea. Usando los puntos que has acumulado de esta manera, puedes aumentar tu rango, y si subes un rango, luego sigue el Rango-G, y se te otorgará un poder sobrenatural temporal."

"Comienzo tentativo..."

"Si fallas en una misión, los puntos que hayas acumulado hasta ese momento se deducirán y, en algunos casos, perderás tu habilidad. No hay nada que podamos hacer con los sospechosos que han sido aislados de "Jungle" y se han convertido en personas comunes, y no tenemos más remedio que entregarlos a la policía."

Kuro murmuró en su boca que le estaban cortando la cola al lagarto.

El miembro del clan que derrotó en el callejón debe haber sido uno de ellos. Un hombre lamentable que lamenta haber perdido todos sus poderes sobrenaturales y convertirse en un mero ser humano. La apariencia de ser arrojado por los escalones superiores de "Jungle" estaba muy lejos de la apariencia del miembro del clan que Kuro conocía. Debe haber un fuerte sentido de camaradería no solo en "Homura", sino incluso en "Scepter 4", que se basa en la división vertical, pero no sentía tal vínculo en "Jungle".

Kuro entrecerró los ojos y le preguntó a Munakata.

"Pero.. ¿hay algún miembro del clan que esté oficialmente facultado?"

En la mente de Kuro, Munakata dijo como si pudiera ver a través de la imagen de un hombre.

"El Ranker de mayor rango. Un puñado de ejecutivos debe haber conocido al "Rey Verde" Nagaru Hisui y recibido poder directamente. Uno de ellos es la persona que estás imaginando actualmente. Es Mishakuji Yukari."

Mishakuji Yukari. Es el nombre de un traidor que una vez fue hermano mayor de Kuro y que volvió su espada contra su maestro, Ichigen Miwa.

Ahora ese hombre pertenece a la "Jungle". Parece que está en una posición que se puede decir que es la mano derecha del "Rey Verde". No sabe los detalles, ni quiere saberlos. Lo único que sabe es que Mishakuji Yukari es el enemigo de Yatogami, y que su habilidad con la espada es muy superior a la de Yatogami.

"¿Has tenido algún contacto con Mishakuji Yukari desde entonces?"

"No."

Kuro apretó los puños. ¿Será capaz de vencerlo la próxima vez que se encuentren? Dando una respuesta a esa pregunta. Sintió una frustración impotente consigo mismo.

Munakata preguntó de nuevo.

"¿Qué hay del "Rey Plateado"?"

"¡Hace mucho tiempo que no lo veo...!"

La razón por la que levanto la voz fue porque no quería escuchar lo obvio. Después de todo, era Kuro y Neko quienes esperaban el regreso del "Rey Plateado" más que nadie.

Sin embargo, la actitud de Munakata no tenía el color de una burla. Con una expresión seria, hizo otra pregunta.

"¿El "Rey Plateado" dijo algo sobre la "Pizarra"?"

Kuro abrió mucho los ojos por la sorpresa y luego respondió.

"No. Desde que recuperó sus recuerdos como el "Rey Plateado", solo hemos estado juntos por un corto tiempo. No tuve tiempo de hablar de eso."

"...Es eso así."

"¿Qué pasó con la "Pizarra"?"

Ante la pregunta de Kuro, Munakata de repente desvió la mirada.

"No. Sin embargo, ahora que el "Rey Dorado" no está, estoy a cargo de administrar la "Pizarra". Solo quería saber si había alguna información dejada por la persona líder, el "Rey Plateado" con respecto a la "Pizarra"."

Kuro miró a Munakata.

Estaba escondiendo algo. El "Rey Azul" actual es el tipo de hombre que siempre oculta sus motivos, esconde su mano y construye planes detallados y cálculos detrás de escena que nadie conoce. Desde su encuentro hace un año, Kuro siempre había tenido esa percepción.

Sin embargo, Munakata estaba algo diferente.

No pensó en confirmar la identidad de la incomodidad. Munakata tiene circunstancias de Munakata. No hay ninguna razón por la que alguien que no sea "Scepter 4" deba intervenir.

"Lo siento, no pude proporcionar información útil, pero si eso es todo, lo siento."

Kuro hizo una profunda reverencia y comenzó a dirigirse hacia la salida.

"Yatogami Kuro-kun."

Detrás de él, Munakata gritó.

"El Clan Plateado no tenía territorios dependientes."

"¿Y qué con eso?"

"En esta situación, sería una pena no tener una base de operaciones como clan. Si no te importa..."

Diciendo eso, Munakata, el "Rey Azul" extendió su mano hacia Kuro.

"Los miembros de "Scepter 4" te protegerán. Te doy la autoridad para quedarte en el campamento y prometo protegerte en caso de una emergencia."

"....."

Probablemente sería una buena opción.

El Clan Plateado actual no está establecido como clan. No tiene un territorio dependiente que debería haber sido una zona segura para los miembros del clan, solo tiene dos miembros y falta el "Rey" más importante. Kuro y Neko estarían en una situación similar a la de los refugiados desde la perspectiva de otros clanes. Protegerlos puede ser responsabilidad de "Scepter 4", quien dice ser "orden".

Si acepta esta propuesta, no será objetivo de "Jungle". Ya no habrá más escondites y ser forzado a huir.

Pero...

"Gracias por tu oferta, pero la rechazo."

Ante esa respuesta, Munakata dio una leve sonrisa.

"Oh, qué aburrido."

Solo dio un paso adelante.

"No creo que tú y yo tengamos una mala relación."

Dos pasos, tres pasos, cuatro pasos, cinco pasos, seis pasos. Munakata se acercaba lentamente, y Kuro retrocedió como si estuviera siendo atraído por un sentimiento inusualmente intimidante. Su espalda toco la puerta, y Kuro se sintió "arrinconado" inconscientemente.

Apartando los ojos de la mirada de Munakata como si estuviera mirándose a sí mismo, Kuro dijo:

"Ah, no es una cuestión de compatibilidad..."

Después de decir eso, Munakata respiró hondo y dio un paso atrás.

"¿Estás diciendo que no quieres deberles a otros clanes?"

"....."

Su yo anterior probablemente lo habría hecho.

Cuando estaba trabajando para cumplir la voluntad de Ichigen Miwa, ni siquiera habría respondido a las llamadas de otros clanes. En ese momento, estaba bien, porque el "Perro Negro", que solo era fiel a las palabras de su difunto amo, no era más que un dispositivo que vivía solo y cumplía su misión solo.

Pero ahora...

"No. No soy solo yo."

Munakata abrió los ojos un poco sorprendido por Kuro, quien respondió con una sonrisa.

+++++

Fushimi Saruhiko detuvo su trabajo al escuchar pasos detrás de él.

Debido al arresto masivo de más de 20 miembros del clan "Jungle" el otro día, "Scepter 4" de repente se animó. Entre ellos había usuarios de nivel medio de Rango-N, y fue una gran cosecha poder requisar todos sus PDA.

Análisis de PDA y cuestionamiento de Clansman. La información obtenida de ambos lados puede ser un trampolín hacia los escalones superiores de "Jungle", que ha estado rodeada de misterio hasta ahora. No solo para el departamento de inteligencia de "Scepter 4", sino también para el mismo Fushimi, es un trabajo en el que vale la pena sumergirse.

Por eso quería ignorar los pasos detrás de él.

Los fuertes pasos se detuvieron justo al lado de Fushimi.

"Fushimi-kun, ¿tienes un minuto?"

Fushimi miró a Munakata mientras chasqueaba su lengua internamente.

"¿Ha terminado la entrevista con Yatogami Kuro?"

"Sí. Probablemente esté pasando por los procedimientos de salida en la entrada en este momento."

Después de una pausa, Munakata, como si nada hubiera pasado...

"Fushimi-kun, por favor, síguelo."

"¿Eh?"

No podía creer lo que escuchaba. (¿Me estas pidiendo que lo siga en este momento? ¿Estás bromeando?)

Como si escuchara esa voz, Munakata miró a Fushimi y sonrió suavemente.

"El Clan Verde puede contactarlo nuevamente. Estate atento."

Era un "orden" inconfundible. Como miembro de "Scepter 4", las órdenes del Rey no se pueden ignorar. Por lo menos, esta vez, Fushimi respondió chasqueando la lengua en la realidad.

"Entendido."

Cambio de trabajo al instante. Benzai y Enomoto son las personas del Grupo de Trabajo Especial que son capaces de manejar información tan importante. Ante Fushimi, quien comenzó a escribir un correo electrónico solicitando que se hicieran cargo, Munakata habló en un tono serio.

"Por favor, infórmale a Awashima-kun según sea necesario."

Después de decir eso, giró sobre sus talones y trató de salir de la sala de información.

Haciendo una pausa para redactar un correo electrónico, Fushimi miró a Munakata por encima del hombro. Lanzo una mirada aburrida y una voz en su espalda.

"¿Dónde estará el jefe?"

La respuesta de Munakata fue directa.

"En la Torre Mihashira."

(Obligar a la gente a trabajar y peregrinar al Clan Dorado.), pensó Fushimi con sarcasmo.

"¿Otra vez? Últimamente, has pasado mucho más tiempo con la "Pizarra" que en el campamento."

Munakata no miró hacia atrás. Ni siquiera se molestó en responder. Fushimi chasqueó la lengua de nuevo ante el sonido de pasos.

+++++

Kuro fue encontrado en la puerta principal de la guarnición.

Originalmente, es un gato que parece haber quedado libre. Está seguro de que volverá cuando tenga hambre, y normalmente lo habría dejado solo, pero por alguna razón se preocupaba que ni siquiera estuviera en el almuerzo. Antes de hervir los fideos soba, caminó por el local, pensando que, si no lo encontraba, se los comería primero.

Un joven estaba arrodillado y acariciando a Kuro. Zenjo llamó a Kuro, quien frotaba cómodamente su cabeza contra la palma del joven.

"Kuro."

El joven se dio la vuelta. Mientras miraba a Zenjo con desconcierto.

"¿Qué?"

"Oh, no, llamé al gato..."

"Ah."

El joven asintió con aprobación.

"¿Se llama Kuro porque es un gato negro? Disculpa."

Levantó el cuerpo de Kuro y se lo entregó a Zenjo.

Zenjo lo acepto con una mano. La mayoría de las personas que ven al gigante de un solo brazo Zenjo por primera vez expresan su sorpresa, pero el joven no mostró ni el más mínimo indicio de eso. Después de inclinarse cortésmente, giró sobre sus talones y se fue.

Su comportamiento y la espada en su cintura no podían ser los de una persona común. Mientras suponía que probablemente era un miembro famoso del clan, escucho una voz detrás de él.

"Zenjo-san."

Cuando se dio la vuelta, había una mujer parada allí. Seri Awashima. Una mujer talentosa que se desempeña como subcomandante de "Scepter 4".

"¿Tienes algo de tiempo?"

Su voz digna tenía una fuerza que hacía imposible decir si la tenía o no. Zenjo parpadeó un par de veces y se disculpó con Kuro, que ronroneaba en su palma.

"Lo siento, pero por favor almuerza primero."

El almuerzo consistió en un tazón colmado de pasta de frijoles rojos.

Después de ser conducido a la sala de recepción, cuando Awashima preguntó: "¿Terminaste tu comida?"

Uno por uno frente a Zenjo y Awashima, se apiló una montaña de pasta de frijoles negros. Parecía una broma, pero la expresión de Awashima era seria y no había señales de que fuera una broma.

Extendió la mano, tomo la pasta de frijoles rojos directamente y la llevo a su boca. Después de eso, Zenjo le preguntó a Awashima.

"Subcomandante, ¿qué tipo de asunto te trae aquí?"

Mirando directamente a Zenjo, Awashima abrió la boca.

"Hoy, me gustaría saber de ti como individuo, no como comandante adjunto. Para el "Rey Azul" anterior, la mano derecha de Habari Jin, Gouki Zenjo."

Una vez más, la mano que se extendía hacia el anko se detuvo en el aire. Zenjo sacudió lentamente la cabeza con una sonrisa poco entusiasta.

"No creo que pueda decir nada útil."

"Eres la única persona que el Capitán Munakata quería traer del clan anterior del "Rey Azul" Habari Jin."

"Solo soy un empleado que trabaja en la sala de referencia."

No quiso ser humilde. El pasado es el pasado. No importa lo que planee Munakata, no importa lo que vea Awashima, ya no era un demonio.

A pesar de la actitud casual de Zenjo, la expresión de Awashima no cambió y abrió la boca.

"El incidente de Kagutsu ocurrió hace 14 años, cuando cayó la Espada de Damocles del antiguo "Rey Rojo". Zenjo-san, tu brazo izquierdo también se perdió en ese momento."

Las cejas de Zenjo se torcieron.

El incidente de Kagutsu.

Provocado por los "Reyes", fue una forma de fin. Era el nombre del final detestable que envolvió y devoró a varios "Reyes", una ciudad, cientos de miles de vidas y el brazo izquierdo de Zenjo.

El pasado es pasado. Así es.

Sin embargo, ciertamente hay un pasado en el que no se debe ingresar sin darse cuenta.

"Escuché que, sin ti, el cambio en la topografía de Japón hubiera sido más fatal. Si las cosas hubieran salido peor, el archipiélago japonés podría haberse dividido..."

Y Awashima estaba a punto de dar un paso hacia el pasado con cierta intención.

"Afectado por la turbulencia de la desviación Weismann de Genji Kagutsu, el "Rey Rojo" en ese momento, tu "Rey", Jin Habari, también estuvo en peligro de hacer caer su Espada de Damocles. Pero se evitó lo peor. Porque..."

Por un momento, Awashima bajó la mirada con vacilación.

Sin embargo, las palabras que siguieron fueron inevitables para cumplir su propósito. Mirando a Zenjo nuevamente como si hubiera tomado una decisión, Awashima habló claramente.

"Porque antes de eso, Zenjo-san, derribaste a tu propio "Rey"."

El anterior "Rey Azul" Habari Jin.

Incluso ahora, 14 años después, solo pensar en ese nombre todavía hacía que su brazo izquierdo perdido temblara. Su propio amo. Su propia justicia. Su propio "Rey". El hecho de que lo cortó con su propia espada nunca desaparecerá.

Zenjo solo respondió brevemente.

"Sí."

"...Sé que es una pregunta insensible. Pero por favor dime. ¿Cómo era el antiguo "Rey Azul" antes de que cayera la Espada de Damocles?"

La expresión de Awashima estaba teñida de desesperación. Tal vez ese era el punto, lo que ella realmente quería escuchar.

Mirándola con calma, Zenjo abrió la boca.

"Estás preocupada por el Capitán, ¿no?"

Awashima respiró hondo. Zenjo continuó.

"La "Espada de Damocles" del Capitán tiene un rasguño. Parece que hay otros miembros que también lo han notado. ¿Cómo está el Capitán?"

"Por lo general, no hay cambios. Sin embargo, desde que lo pusieron a cargo de la Torre Mihashira, ha pasado más y más tiempo con la "Pizarra". Cada vez, siento que algo está cambiando poco a poco..."

"Es eso así."

Awashima apretó el puño con fuerza sobre sus rodillas y dijo pensativa.

"Estoy aterrizada. Me preguntaba si la razón por la cual el Capitán llamó a Zenjo-san a "Scepter 4" fue para que hiciera el mismo trabajo que antes algún día..."

"¿Ese es mi trabajo?"

"¿Eh?"

Incapaz de comprender el significado, Awashima levantó la voz y miró a Zenjo. A Zenjo no le importó y se levantó de su silla.

"La mano derecha de Reisi Munakata eres tú, no yo."

"¡.....!"

Awashima abrió mucho los ojos.

"Gracias por la comida. Comí dulces por primera vez en mucho tiempo. Estaba delicioso."

Tirando hacia atrás sus mangas atadas, Zenjo pasó junto a Awashima y salió de la sala de recepción. Después de cerrar la puerta, de repente, hubo palabras que cruzaron por su mente.

"Destino, ¿eh?"

Todo tiene un papel. Una gran providencia que trasciende la voluntad de un pequeño ser humano. Munakata dijo que eso fue lo que causó que el "brazo" de Zenjo se moviera y cortara a su "Rey" en ese momento.

Quizás sea correcto. Porque nada menos que Habari había dicho lo mismo. En lo que confió no es en la cabeza de Zenjo ni en sus palabras, sino en sus "brazos". El "Rey Azul" que miraba las cosas desde una gran altura podría haber visto lo mismo.

Eso es lo que pensó Zenjo.

Se preguntó si él y Seri Awashima tenían un destino.

¿Le está esperando el mismo destino a ese hombre llamado Reisi Munakata?

No hay otra respuesta que el "Rey". El pasado es el pasado, y el presente es el presente. Aquellos que viven en el "Scepter 4" actual, tendrán su propio futuro.

Mientras pensaba en esas cosas, Zenjo caminó lentamente hacia la sala de referencia.

+++++

"¡Mmm...!"

Asomando la canica roja a su ojo azul, Neko estaba buscándolo a "él".

Sin embargo, lo que pudo ver a través de todo fue la barra teñida de rojo del bar HOMRA y los miembros del clan rojo mirándola con asombro. Neko levantó los brazos en una explosión de frustración e irritación.

"¡No es bueno después de todo! ¡No puedo ver a Shiro!"

"¿Realmente viste la figura del "Rey Plateado"?"

Kusanagi, de pie al otro lado de la barra del bar, le llamó. Neko ladró como si comprara una pelea que había sido vendida.

"¡Vi a Shiro! ¡Cuando miré la canica, Shiro estaba allí y estaba bien!"

"Porque puse mi fuerza en esa canica para que puedas conectarte con la persona que más quieres encontrar."

Anna, que estaba sentada al lado de Neko, dijo eso con voz suave.

Este otoño, Neko y Anna tuvieron una extraña conexión. Todo comenzó cuando Kuro y Neko, que pasaban por allí, rescataron a Anna y Kamamoto de ser atacados por el Clan Verde. Después de eso, incluso después de que Anna despertara como el "Rey Rojo", "Homura" no olvidó su amabilidad y fue amable con ella.

Por supuesto, no olvido que "Homura" los persiguió en el pasado, pero Anna era diferente. Es linda, amable y le da cosas ricas. Neko y Anna se habían hecho buenas amigas.

"Bueno, si Anna lo dice, lo haré."

Kusanagi se encogió de hombros ligeramente. Neko volvió a mirar la canica y murmuró con tristeza.

"Pero vi a Shiro, y esa fue la única vez... ¡Oye Anna, muéstrame una vez más!"

Anna le sonrió a Neko que se acurrucó junto a ella, pero negó con la cabeza.

"No siempre podrás verlo. Pero estoy seguro de que está conectado. Tus seres queridos pueden estar observándote."

"¿En serio?!"

Animada por esas palabras, Neko volvió a mirar la canica.

"¡Shiro! ¡Shiro! ¿Estás mirando?"

"Por cierto, ¿por qué estás aquí como si fuera natural? ¡Eres de otro clan!"

Yata enojó sus hombros e hizo tal acusación. Neko hizo un puchero y se alejó,

"Porque el jefe de anteojos dijo que quería que fuéramos con él."

"Entonces, te escapaste e hiciste de este lugar tu refugio. Bueno, si estás en nuestro territorio dependiente, incluso los azules no podrán tenerte en sus manos."

Las palabras de Kamamoto irritaron aún más a Yata. Extendió sus brazos intimidantemente,

"¡No estés usando a HOMRA convenientemente!"

Neko sacudió la cabeza como un bebé.

"¡Odio al jefe de anteojos! ¡Odio al otro tipo de anteojos también! ¡No quiero ir al escondite azul!"

"¡Hey, tú!"

"¿Qué pasó con el Perro Negro?"

Kamamoto cambio de tema. Neko parpadeó y se encogió de hombros.

"No sé..."

"¿No sabes?"

"¡No estoy preocupada por Kurosuke! ¡Incluso si nos separamos, podemos encontrarnos una y otra vez!"

Cuando puso su cabeza en el regazo de Anna, ella le acarició la cabeza en silencio. Si Neko fuera un gato real, habría estado ronroneando. Las rodillas de Anna eran tan cálidas, suaves y cómodas.

"Un interrogatorio, ¿eh? Parece que los azules se están quedando atrás en los movimientos de los chicos verdes."

"Es una buena sensación, ¿no? Hay muchas personas que tienen un aliento verde entre la gente común, y no sé dónde están los miembros del clan."

"Aquellos que viven una vida normal mientras juegan con los PDA están conectados con la vegetación. Es difícil de hacer."

Kusanagi y los demás estaban teniendo algunas conversaciones difíciles, mientras Neko se sentaba distraídamente en el regazo de Anna y escuchaba.

Contra medidas y estrategias, Neko no tenía pensamientos tan problemáticos. Sin embargo, aquellas personas con máscaras verdes solo fueron percibidas como "tipos repugnantes" que perseguían a Neko y Kuro. Solo había una cosa que podía hacer con los "chicos malos": ignorarlos y huir. Al menos es lo que Neko siempre ha hecho.

Pero, ahora que lo pensaba, esas personas no parecen hacer eso.

"No están apuntando a Anna otra vez, ¿verdad?"

Kusanagi respondió con una sonrisa irónica a las palabras de Yata.

"Anna es ahora la "Reina Roja", no querrán meterse con ella."

"Incluso si vienen, estaré bien."

Mirando la mano que acariciaba a Neko, Anna murmuró en voz baja.

"El rojo heredado de Mikoto. Con mi rojo, puedo pelear. No perderé."

Apoyando la cabeza en el regazo de Anna, Neko se quedó mirando el gesto.

Estas personas, "Homura", están tratando de pelear. Están tratando de ponerse de pie. para proteger sus cosas preciosas.

"...Anna, ¿estás bien?"

Cuando dijo eso, los amables ojos de Anna miraron a Neko. Neko se sentó a medias y comunico sus sentimientos con gestos.

"Kurosuke dijo que el poder del rojo estaba destinado para la destrucción, pero... ¿Anna, no explotarás con el poder del rey?"

Neko no sabe mucho sobre el antiguo "Rey Rojo". Aun así, podía sentir su aterradora presencia en su piel incluso desde la distancia. Recordó que tuvo la impresión de que era tan aterrador que quería huir desde la distancia, pero que de alguna manera era triste.

Neko no cree que Anna dé miedo. Pero en algún lugar estaba la tristeza del rey anterior. Neko no sabe qué pasará con Anna, quien está tratando de enfrentar la batalla como un "Rey". Al no saberlo, no pudo evitar preocuparse por eso.

Una persona que se ha convertido en "Rey" puede desaparecer repentinamente un día.

Al igual que lo hizo el "Rey Rojo" anterior.

Como Shiro.

De repente, Anna se levantó del sofá. Con solo una sonrisa en respuesta a la inquieta Neko, se dirigió hacia la pared.

Había muchas fotografías ahí. Todos estaban felices, alegres, hombro con hombro y riendo. Un fragmento de recuerdos que ahora se han ido hace mucho tiempo, con poca familiaridad para Neko.

Sin embargo, la figura de Anna mirándolos con elocuencia le dijo cuán preciosos eran esos recuerdos.

"No soy tan fuerte como Mikoto. Pero tengo el sentimiento de que estaré bien."

Diciendo eso, Anna se dio la vuelta lentamente.

"Obtuve este poder para protegerme a mí misma. Está Izumo, Misaki, Rikio y todos los demás."

Algunas personas importantes. También las personas que están a su lado, y...

"Tatara y Mikoto también están aquí."

Los que ya han desaparecido siguen vivos en el corazón de Anna.

"Es por eso que estoy bien. Este hermoso rojo es mi amigo."

Sosteniendo su pecho, Anna dijo eso.

Al ver a Anna así, "Homura" respondió a su manera. Algunos trataron de ocultar su dolor desviando la mirada, mientras que otros asintieron con una mirada febril.

Entre ellos, Yata fue el único que dio un paso al frente y declaró.

"¡Yo también voy a proteger a Anna! No, sé que Anna es más fuerte que yo actualmente, pero..."

Yata se rascó la cabeza con impaciencia.

"Hasta ahora, siempre había pensado que Mikoto-san era increíble y no entendía nada... Puede que no entienda mucho incluso ahora, pero sigo siendo el tipo de persona en la que Anna puede confiar. ¡Seré el tipo de hombre en el que Anna pueda apoyarse!"

"¡Yata-san...!"

Kamamoto miró a Yata con un toque de emoción mientras sollozaba. Kusanagi y Anna tenían pequeñas sonrisas en sus labios.

Neko se puso algo feliz y saltó sobre sus pies.

"¡Anna, vas a estar bien! ¡Qué bueno!"

La ansiedad que había sentido antes desapareció. Está segura de que Anna estará bien. Porque hay tantas personas que se preocupan por ella y por las que ella se preocupa. Incluso si tienen que luchar contra los verdes, seguramente podrán trabajar juntos y vencerlos.

"¡Cuando Shiro regrese, lo traeré! Shiro ha sido rey durante mucho tiempo, ¡así que es el senpai del rey!"

"Sí. Quiero hablar con él."

Al decir eso, Neko y Anna se rieron juntas, y luego intervino Yata.

"Hey, no es fácil llevarse bien con otros 'Reyes'."

Desconcertada, Neko le pregunto a Yata.

"¿Por qué?"

"¿Eh?"

"¿Por qué no podemos llevarnos bien?"

"...No, no sé por qué... pero así fue..."

Ante Yata, que murmuraba, Neko parecía estar diciendo algo evidente.

"¡Es mejor llevarse bien!"

"Neko tiene razón."

Ante el repentino comentario de Anna, Yata soltó las palabras "Oh, oh..." y se rascó la mejilla con torpeza. Neko inflo el pecho en señal de triunfo.

En ese momento, Kusanagi se acercó con una bandeja.

"Está bien. Si no peleas, aún puedes comer esto."

Los ojos de Neko brillaron. Lo que trajo Kusanagi fueron panqueques calientes con frutas de colores brillantes, helado de vainilla dulce y fragante, chocolate en forma de celosía y salsa de frambuesa.

"¡Wow! ¡Es un bocadillo! ¡Es un bocadillo~!"

Los ojos de Neko brillaban cuando salto al plato sobre la mesa. Pero...

"¡Kusanagi-san, yo también!"

"¡Yo también!"

"¡¿Nyaa?!"

Del mismo modo, Yata y Kamamoto se apresuraron al plato. Neko se encogió y acorralo el plato para protegerse a sí misma y a la parte de Anna.

"Ustedes pueden tomarlo ustedes mismos."

"¡Ahhh!"

Cuando Kusanagi dijo eso con cara de asombro, los dos se dieron la vuelta y corrieron a la cocina. Neko soltó su guardia y se volvió hacia el panqueque con una gran sonrisa.

"¡Hm~! ¡Delicioso!"

Mientras masticaba el panqueque esponjoso, Neko de repente recordó algo que sucedió una vez. Le digo a Anna mientras gesticulaba.

"¡Sabes, Kurosuke también me hizo esto el otro día! Mientras hablo, me gustaría poner miel negra en los panqueques. La historia de Kurosuke es larga, por lo que es molesta, ¡pero lo que hace Kurosuke es delicioso!"

"Eso es un gran problema. Miel negra, eh. Podría ser capaz de hacerlo. Pero aún así..."

Kusanagi le dio a Neko una sonrisa burlona.

"A Neko-chan también le agrada "Kurosuke"."

Los ojos de Neko se abrieron como si le hubieran volteado la punta de la nariz.

Si le preguntan si le agrada o lo odia, bueno, le agrada. Kuro es quisquilloso, molesto y, a veces, gruñón, pero no obstante es un buen tipo. Piensa seriamente en Shiro y Neko, y trata de protegerlos con su propio cuerpo. Esos días por los que pasaron los tres sin duda fueron recuerdos preciosos para Neko.

Así que Neko respondió:

"¿Me gusta más Shiro, y me gusta Kurosuke tanto como me gusta el pescado?"

"Neko."

"¿Nya?"

"Puedes venir aquí con Kuro."

"¿Miau?"

Neko parpadeó repetidamente con sus ojos redondos. Hoy es un día cuando la gente dice cosas que no esperaba, aunque Neko nunca vivió para anticipar nada.

"Puedes quedarte aquí hasta que regrese Yashiro. Es más seguro aquí."

Neko miró a su alrededor.

Como para afirmar las palabras de Anna, tanto Kusanagi como Yata, que habían regresado de la cocina, asintieron levemente. Neko que había sido perseguida por ellos y lucharon junto a ellos sabe lo fuertes que son. Con "Homura" protegiéndola, incluso si los verdes la atacan de nuevo, podrá dormir tranquila.

Pero...

"¿Hay algún territorio dependiente que ustedes tengan? Ah, después de convertirse en miembro del clan, el "Rey Plateado" desapareció."

Ante las palabras casuales de Yata, Neko bajó los hombros. Realmente no entendía lo que significaba "territorio dependiente", pero era cierto que Shiro no estaba allí. Es por eso que estaban siendo el objetivo de los verdes.

"...Misaki."

Anna miró a Yata con ojos agudos. Tal vez finalmente dándose cuenta de su propio desliz de lengua, Yata se apresuró a explicar.

"Ah... vaya, lo siento..."

Neko mantuvo la cara hacia abajo y sacudió la cabeza.

"Está bien."

"¡Ah, lo siento! Está bien, como dice Anna, si te quedas aquí..."

"¡Está mal!"

Neko miró hacia arriba y sonrió. Anna le dio una mirada curiosa.

Ciertamente, tal como dijo Yata, Shiro no estaba allí. No hay nada que pueda garantizar la seguridad de Kuro y Neko, y es cierto que, si fueran perseguidos por el Clan Verde como el otro día, no les quedaría más remedio que huir.

Aún así, Neko no estaba sola.

Justo a ella, estaba Kuro. No está ahí ahora, pero está segura de que Shiro volverá. Es diferente a los días en que estaba sola, temblando de frío y soledad.

En lugar de rendirse, Neko hizo una declaración clara con la esperanza ardiendo en su corazón.

"¡Porque Wagahai tiene...!"

+++++

"¡Kurosuke!"

Mientras cruzaba el puente hacia Gakuenjima, alguien lo llamó desde atrás.

Cuando se dio la vuelta, Neko saltaba y corría hacia él. Kuro le preguntó a Neko que lo había alcanzado con una cara exasperada.

"¿Dónde has estado?"

"¡No quería ir con el jefe de anteojos, así que me escondí en el lugar de Anna!"

Fue realmente contundente. Parece que no siente pena por empujar los problemas a Kuro y esconderse rápidamente. Sin embargo, ese tipo de cosas sobre Neko no es nada nuevo, así que ni siquiera tenía ganas de quejarse ahora.

"Cielos..."

"¡Jeje!"

Neko abrazó a Kuro que suspiraba. Una gran sonrisa apareció en el rostro de Neko, como si algo bueno hubiera pasado.

"¿Qué?"

Neko extendió una canica roja frente a Kuro. Se la dieron cuando ayudo a Anna Kushina aquella vez. Parece que estaba dotada de la capacidad de percibir, y reflejaba a Shiro y Kuro, a quienes más aprecia Neko.

Cuánto se salvaron los dos por esa apariencia. No sabían dónde estaba, no, ni siquiera sabían si estaba vivo.

"Esta canica no siempre refleja a Shiro, pero definitivamente está conectada con Shiro. Shiro también podría estar observándote."

Mirando a la feliz Neko, Kuro también se rió.

"¿En serio?"

"Está bien. ¡Así que vámonos a casa!"

Neko se rió como si estuviera convencida de algo.

Al ver eso, hubo una escena que apareció en la mente de Kuro.

Esas fueron las palabras que Reisi Munakata le dijo en el cuartel de "Scepter 4" en ese momento.

"Te ofrezco la protección de "Scepter 4"."

Pensó que la oferta de Munakata era ventajosa para ellos. Al menos no serían atacados por el Clanes Verde. Podrían caminar sin preocuparte por sus espaldas, y no habría necesidad de permanecer despierto.

"Gracias por tu oferta, pero la rechazo."

Aún así, lo que dijo Kuro fue...

"Incluso si no tengo ningún territorio, tengo un lugar al que regresar."

Había una razón para eso.

Neko también recordaba de la misma manera. En el bar HOMRA, Anna la invitó a quedarse ahí.

"Deberías quedarte aquí hasta que regrese Yashiro."

Las palabras de Anna fueron amables, suaves y llenas de calidez. Si hubiera asentido con la cabeza, seguramente habría vivido una vida pacífica. Rodeada de gente amable, debería haber podido vivir en paz sin tener miedo a nada.

La Neko de hace un tiempo lo habría hecho sin dudarlo. Porque era todo lo que Neko quería.

Sin embargo, Neko negó con la cabeza.

"Está bien."

Las cálidas rodillas de Anna se sentían tan bien.

Sin embargo, esos tipos verdes dan mucho miedo.

Pero aún así...

"¡Porque Wagahai tiene un hogar al que regresar!"

Kuro y Neko no conocían la situación del otro. No había forma de saber qué tipo de conversación tuvo cada uno de ellos con el "Rey" que conocieron.

Aún así, los dos cruzaron el puente como si fuera una cuestión de rutina. Porque saben que es el lugar al que deben regresar. Mientras entrecerraban los ojos ante la puesta de sol borrosa, creyeron que, en algún lugar, seguramente, su "Rey" también estaba mirando hacia esa puesta de sol.

Kuro y Neko se alejaron para volver a su propio hogar.